

An die Bewohnerinnen und Bewohner der
Ortschaften: Dürscheven, Enzen,
Linzenich, Lövenich, Mülheim /
Wichterich, Nemmenich, Niederelvenich,
Oberelvenich, Rövenich, Schwerfen,
Sinzenich und Ülpenich

Zülpich, im Januar 2022

Schnelles Internet mit Glasfaseranschlüssen

Liebe Zülpicherinnen und Zülpicher,

die Versorgung mit einer zeitgemäßen und leistungsfähigen Breitbandinfrastruktur und damit einer qualitativ guten Internetverbindung in unserer Stadt, ist mir ein besonders wichtiges Anliegen.

Internetbasierte Anwendungen, ob für den privaten oder beruflichen Bereich, gewinnen insbesondere seit der Covid-19-Pandemie noch stärker an Bedeutung. An dieser Stelle sei die stetig anwachsende Zahl der Heimarbeitsplätze genannt. Die Nachfrage nach einer leistungsstarken Internetanbindung wächst damit kontinuierlich.

Als Bürgermeister begrüße ich es daher sehr, dass Deutsche Glasfaser in ein komplett neues Kommunikationsnetz, einem Glasfasernetz bis in jede Wohneinheit, investieren möchte. Dieses Glasfasernetz bietet Ihnen im Vergleich zum derzeitig vorhandenen Kupferkabel eine wesentlich leistungsfähigere Datenübertragungsgeschwindigkeit von heute schon 1 Gbit/s. Das entspricht einer Vervielfachung der bisherigen Geschwindigkeit.

Schon zuvor hat Deutsche Glasfaser mit dem Netzausbau in einigen Ortsteilen unserer Nachkommunen begonnen.

Deutsche Glasfaser bietet nun in einem ersten Bauabschnitt auch den kostenfreien Ausbau eines Glasfasernetzes in folgenden Ortsteilen an: Dürscheven, Enzen, Linzenich, Lövenich, Mülheim / Wichterich, Nemmenich, Niederelvenich, Oberelvenich, Rövenich, Schwerfen, Sinzenich und Ülpenich, wenn mindestens 40 % der jeweiligen Haushalte das neue Netz nutzen möchten und dies mit der Unterzeichnung eines Vertrages deutlich machen.

In einem weiteren Bauabschnitt wird dann unter den gleichen Rahmenbedingungen der Ausbau in weiteren Ortsteilen der Stadt Zülpich folgen.

In den nächsten Wochen erhalten Sie zahlreiche und ausführliche Informationen von Deutsche Glasfaser über Tarife, Kosten, Bauarbeiten und alles was Sie zu diesem Thema interessiert. Ein Ausbau wird nur dann stattfinden, wenn sich bis zum Stichtag am **09.05.2022** mindestens 40% der Haushalte für einen Vertragsabschluss und damit für einen Glasfaserausbau über Deutsche Glasfaser entscheiden sollten.

Auf Grund der aktuellen Situation laden wir Sie herzlich zu einem gemeinsamen Online-Infoabend mit der Unternehmensgruppe Deutsche Glasfaser ein:

Dienstag, 15.02.2022 um 19:00 Uhr

Über Ihren PC/Laptop finden Sie alle Informationen zur Teilnahme auf der Projektseite:
www.deutsche-glasfaser.de/zuelpich-ost
oder direkt unter: <https://deutsche-glasfaser.zoom.us/j/93433031167>

Über Ihr mobiles Endgerät (Smartphone/Tablet) laden Sie bitte dafür im Vorfeld die „Zoom Cloud Meetings“ App aus dem App Store bzw. Google Play Store herunter.

Meeting-ID: 934 3303 1167

Da häufig der Wunsch nach einer zeitgemäßen Internetanbindung an Verwaltung und Politik der Stadt Zülpich gerichtet wird, haben wir eine Zusammenarbeit mit der Unternehmensgruppe Deutsche Glasfaser vorbereitet.

Grundsätzlich sind Sie selbstverständlich frei, mit welchem Unternehmen Sie zusammenarbeiten möchten. Dennoch ist dies nun die Gelegenheit für die Zukunft eine gute Infrastruktur zu schaffen, die sich viele Menschen in den Ortsteilen wünschen. Wir haben nun die Möglichkeit vom Feldweg auf die Daten-Autobahn zu wechseln.

Mit freundlichen Grüßen

Ihr



Ulf Hürtgen
Bürgermeister